



El ECP invita a una delegación de la guerrilla filipina del MILF

La Escuela de Cultura de Paz y Conciliation Resources han invitado a Barcelona a una delegación del equipo negociador de la guerrilla filipina de Moro Islamic Liberation Front (MILF), que en estos momentos está negociando un acuerdo de paz con el Gobierno filipino y estudia la implementación de una autonomía avanzada para la región de Mindanao.

Por este motivo, el MILF está interesado en conocer la experiencia de la autonomía catalana y sus instituciones. La delegación visitó, entre el 9 y el 11 de marzo, el Instituto de Estudios Autonómicos, el Centro UNESCO de Cataluña, el Defensor del Pueblo, los Mossos d'Esquadra y los grupos parlamentarios del PP y CiU.